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Protocolo Geral n° 481/2020 
Data: 19/02/2020 Horário: 09:15 

LEG - IND 124/2020 

ASSUNTO: Solicita providências quanto ao barranco localizado na Rua José P. de Freitas, nas 

proximidades do número 240, no bairro jardim Rafaela 2, em caráter de urgência. 

Destinatário: Cristina Maria Kalil Arantes — Prefeita da Estância Turística de Ibitinga 

Excelentíssimo Senhor Presidente, 

Solicito após atendidas as formalidades regimentais, seja oficiado ao destinatário para 

conhecimento desta indicação e encaminhamento ao setor competente para as providências 

cabíveis, conforme segue justificativa. 

JUSTIFICATIVA: Existe um grande barranco no local acima mencionado, que está oferecendo 

riscos aos moradores, pois segundo denúncias, estes já solicitaram a fiscalização ao SAAE —

Serviço Autônomo de Água e Esgoto, mas até o momento nenhuma providência foi tomada. 

Com  o período de chuva, o local está ainda mais perigoso, e uma parte deste barranco já 

desmoronou e está em risco de nova queda, a qual poderá levar casas junto. Além disso, o 

mato está alto e muitos insetos, animais peçonhentos como cobras e até sapos estão invadindo 

as residências. 

Sendo assim, solicito encarecidamente que a Senhora Prefeita, através do setor competente, 

tome as providências cabíveis com urgência, pois estas pessoas estão correndo sérios riscos, 

devido à insegurança no local. 

•• 	Anexo, segue histórico enviado por morador. 

Sala das Sessões "Dejanir Storniolo", 18 de fevereiro de 2020. 

MARCO ANTÔNIO DA FONSECA 

Vereador — PTB 

A Sua Excelência o Senhor 

JOSÉ APARECIDO DA ROCHA 

Presidente da Câmara Municipal da Estância Turística de Ibitinga — SP 
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O barranco do SAAE nos fds dos 
terrenos aqui oferece perigo há 
tempo, já caiu s metade com 
as chuvas, haverá pra quebrar a 
tubulação de esgotos, sem contar 
q está matagado e devido aos 
descasos, já tem várias árvores 
grandes sobre o frágil barranco, e já 
está perto para cair um muro da casa 
dos fds q tem uns cinco metros de 
altura sobre o barranco sem contar 
a bicharada q tem surgido aqui, 
caramujos, sapos, já apareceu uma 
cobra, gambás, e escorpiões e faz 
praticamente mais de um ano que 
venho avisando ao SAAE e até já 
pedi ajuda ao " cafezinho amargo " e 
outros pedidos, como ex: o dinheiro 
q o Govérno Federal liberou em 
201 lei 14239/17 se ri me engano, 
p/ construções e pedi ajuda pela 
Câmara, ''cafezinho' , e ao vereador lá 
da Rádio, à Daniela e ninguém deu 
confiança, sem contar outros pedidos 
para o jdim Rafaela, só consegui calar 
o que queria unificar a avenida entre o 
Rafaela e o Wilage 
Por favor me ajuda. Aqui até chegou 
entrar enchorrada das chuvas na 
cozinha 
O " cafezinho amargo " -ri é bem assim 
como ele fala no Rádio h- , a n ser q.ele 
faz acepção de pessoas. Peço sua 
ajuda ... 

Apresenta isso amanhã na 

Câmara, quem sabe envergonhem-se 
disso. Se puder representar este 
pedido desde já te agradeço. 
A desculpa era pq tinha q assinar um 
requerimento no SAAE, a moradora 
do lado disse q ja assinou dia 4 de 
Dezembro/19 e ficou por isso mesmo 
Na Prefeitura fizeram o mesmo qdo 

pedi para o fiscal de obras vir aqui ver 
a construção e ia também mostrar o 
perigo do barranco e quem abusando 
construíram sobre esse barranco 
oferecendo 
mais perigo, e até hj fiscal nenhum 
seu as caras 

.41 Fiscal nenhum deu as caras... 
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